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El alcalde Ricardo Aguirre Gutiérrez dijo que no 
tienen relación con la industria automotriz, debido 
a que los indicadores no son muy alentadores 
para el sector. 

Ramos Arizpe.- Para 2009 se espera la llegada 
de cuando menos cuatro nuevas inversiones, 
algunas de ellas sin relación con la industria automotriz, debido a que los indicadores 
no son muy alentadores para dicho sector, informó Ricardo Aguirre Gutiérrez. 

El alcalde de Ramos Arizpe reconoció que de forma extraoficial se sabe que sí se han 
registrado varios despidos en algunas de las empresas que se ubican en la ciudad, 
pero se espera mejore el panorama para el sector productivo y se evite la pérdida de 
empleos. 

Informó que hay de tres a cuatro empresas que para el 2009 pudieran llegar y algunas 
que inician operaciones en enero ya están contratando al personal, como es el caso de 
Lenox y Bic, mientras que las inversiones esperadas no están ligadas con la industria 
automotriz los que puede garantizar que va haber empleo. 

Dijo que aún se desconocen las cifras de personas que hayan perdido el empleo a 
causa de la crisis por las que atraviesan las ensambladoras, en las cuales se 
instrumentaron paros técnicos que mantienen a más de 30 mil obreros sin laborar y con 
ingresos del 50% de sus salarios. 

“Sabemos que hay casos en donde las empresas les ofrecieron su finiquito y un 
porcentaje adicional, o les piden esperar a enero para ver cómo siguen las cosas”, 
apuntó. 

Con respecto al tema del empleo, expresó que no hay cifras oficiales de cómo andará 
la pérdida de empleo, pero hay estabilidad aún y la gente que esté perdiendo su trabajo 
puede encontrar porque hay contrataciones en otras empresas, apuntó. 

Precisó que una de las alternativas en el municipio es ir diversificando poco a poco la 
industria, a fin de que vaya dependiendo cada vez menos de la rama automotriz. 


